
 

 

 

 

 
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 

あったか三川内 
令和 4 年 1 月 14 日 

佐世保市立三川内小学校 

校長 磯平 正敏 

学校教育目標：「夢に向かい 自ら学び、考え、行動する 心豊かな子どもの育成」 
郷土「三川内」に誇りをもち、たくましく未来を切り拓いていく、 

心豊かで元気のある子どもを育成する。 

【お話の会】今年もお世話になります。よろしくお願いします。 

 1 月１２日（水）朝の時間に「話の会」がありました。寒い中を「WAKUWAKU お話隊」の方に来てい

ただき、絵本や本の読み聞かせをしていただきました。昨年はコロナ禍のため、前期は実施できず、後期

の 10 月からスタートした「お話の会」ですが、新年早々実施できて本当に良かったです。 

各教室を回ると、「WAKUWAKU お話隊」の方がお話する声と子どもたちの真剣に聞き入る様子が目に

映りました。投影機を使って大きくテレビに映し出してお話をしてくださったり、大きな絵本を用意して

楽しく読んでくださったりするなど、「WAKUWAKU お話隊」の皆様には、本当に感謝するばかりです。

週に１度の「お話の会」ですが、来週からはコロナ禍のため、しばらく休止となります。 

【通学路整備のお知らせ】 

 学校から木原・横手・心野、江永方面に自宅のある子は、運動場横の道路脇から階段を使い、小さい橋

を渡り、窯屋まで続く通学路を利用します。そこの通学路の整備工事（水没防止のためのコンクリート舗

装）が、１月２１日（金）～２３日（日）にかけて行われます。天候によっては、20 日（木）登校後から

工事になるかもしれないとのことです。したがって、上記の通学路が通行止めとなり、木原・横手・心野、

江永方面に登下校する子どもたちは、迂回路を通って行くことになります。迂回路は、正門を出て、「金か

ら停」横の信号まで行き、その交差点を左折して国道を通り、エルブ美容室手前からの道を通って窯屋の

裏に出るルートです。20 日（木）は全校集団下校となっていますので、教師が付いて一緒に確認しながら

下校をします。また、迂回路には、警備員の方の誘導があります。安全に気を付けて下校させたいと思い

ます。なお、週明けの２４日（月）からは、工事も完了し通常の通学路を通って登下校できる予定です。 

【書初め会】 

 １月１３日（木）予定していました「全校書初め会」（授業参観）は、新型 

コロナウィルスの急速な感染拡大のため、急遽中止とさせていただきました。 

参観を楽しみにしていた保護者の方も多かったのではないでしょうか。申し 

訳ありませんでした。また、前日の急な連絡に 

なってしまい、重ねてお詫び申し上げます。 

計画としては、１・２年生が教室で「硬筆の書初め」、３～６年生は、書道

教室の上野先生に講師として来ていただき、体育館で一斉に「毛筆の書初め」

をする予定でした。今後は授業の折に、それぞれの学年・クラスで「書初め」

に取り組みます。すでに、１～３年生は、「書初め」を行いました。机に向か

い真剣な態度で書いている姿が印象的でした。 

 


